



# コスモス

校訓：支え合い 学び合い たくましく  
学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって  
チャレンジする人を育てる」

## 運動会第2弾 暑かったけれど、青空の下で、リレーetc.

体育館では実施できなかった、色別対抗のリレー・綱引き・玉入れ、そして、5・6年生の演技を20日（火）に運動場で実施しました。晴天と気温の上昇が予想されたので、涼しいはず（？）の1・2時間目に行いました（児童・保護者の皆様の観覧や応援用のテントも立てました。）。それでも暑かったです。しかし、子どもたちは元気にがんばりました。保護者の方もたくさん見に来てくださいました。ありがとうございました。他のご予定と重なり、参観できなかつた方もいらっしゃると思います。申し訳ございません。

まずは、低・中・高学年別の色別対抗リレーでした。低学年は折り返しリレー、中学年・高学年はトラックでのリレーです。どの子も一生懸命に走りました。まずは中学年からで、1黄 2赤 3桃 4青でした。次は低学年で、1青 2桃 3黄 4赤でした。最終は高学年で、1赤 2黄 3青 4桃でした。差が広がってしまったチームの子どもたちもあきらめずに一生懸命に走っていました。抜きつ抜かれつの接戦も多かったです。どの子も全力で走り切りました。これが何よりも大切なことだと思います。

綱引きも力が入りました。1回戦は、黄 vs 桃、赤 vs 青でした。どの対戦も3本目を行う白熱した勝負になりましたが、黄と青が勝ち、決勝を行いました。その結果、黄が勝利を引き寄せました（綱引きだけに！）。どのチームも、どの子も、よく引っ張りました。力の限り引っ張る経験というのは、なかなかありません。運動会でのこの綱引きは、貴重な経験だと思います。

そして、玉入れは、2段階（高い・低い）のかごを使った玉入れでした。高いかごにはなかなか入っていませんでしたが、低いかごにはた～くさん入っていました。玉入れも年に1回ですが、練習の中で要領をつかみ、どのチームも入る玉の数が増えてきたように感じました。結果は黄チームが1位でした。

最後は5・6年生の演技を行いました。17日（土）に体育館では行いましたが、6年生の子どもたちから、「予行の時よりも上手になった演技を、下級生にぜひ見せたい（当日は保護者の方だけへの披露でした）ので、演技をさせてほしい。」との要望がありました。私はOKを出しました。いつもOKを出せるとは限りませんが、こういったやる気は大事にしたいと考えています。本番は暑さのために演技に参加できない子もいたため、教職員が組体操の応援に入りました。私も急遽加わりました。何十年ぶりかで組体操をしました。子どもたちの演技の邪魔にならないようにがんばりました。同じグループの子に、どの位置で、どんな動きをすればいいのかを聞きながら行いました。子どもたちは優しく教えてくれました。無事に役目を果たせてほっとしました。

「新財田音頭」も披露してくれました。これは財田ならではの踊りです。その年の5・6年生が代々踊り継いできた舞です。後輩たちにも、青空の下での舞を見せることができて、5・6年生の子どもたちも満足しているのではないかと思います。

2日に渡った運動会が終わりました。保護者の皆様方、地域の皆様方には、子どもたちや学校を支えていただき、ありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



※ 本年度1回目の『ちよこっと発表会』について、子どもたちから大変多くの申し込みがありました。お家の人に相談している子と、そうでない子がいるかもしれません、お子様から相談があった場合にはサポートしていただけますと幸いです。